



Neugründung BIER UND WIR e.V. erneut verschoben

Beitrag

Am 25. November wäre es soweit gewesen: der neue Verein „Bier und Wir e.V.“ wollte sich im zweiten Anlauf gründen. Doch die Pandemie lässt dies nicht zu und so lässt Vorsitzender Prof. Horst Wurm bekanntgeben:

„Wie sehr hatten wir uns auf unsere bereits seit langem geplante Gründungsveranstaltung am 25.11.2021 gefreut, die wir gemeinsam mit Ihnen gebührend feiern wollten! Leider macht uns die Pandemie mit der aktuell vorherrschenden Lage ein weiteres Mal einen Strich durch die Rechnung. Nach Rücksprache mit den Verantwortlichen des Gesundheitsreferates der Landeshauptstadt München folgen wir deren Empfehlung und müssen die Gründungsveranstaltung am 25.11.2021 leider schweren Herzens absagen, was uns selbstredend nicht leicht gefallen ist. Allerdings sehen wir als Verein es als unsere Pflicht Ihnen gegenüber, jedoch auch als Verantwortung gegenüber der Gesellschaft an, entsprechend zu handeln. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und werden uns in Kürze mit weiteren Einzelheiten wieder bei Ihnen melden.“

Logo: Verein „Bier und Wir e.V.“

Weitere Informationen: www.bier-und-wir.de



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Verein Bier und Wir